

# 松 緑 白 花

Vol 17

石垣市立石垣中学校  
教 頭 伊舎堂 用右

## 令和2年度 生徒総会開催



### できるから

24日(水)5校時に令和2年度の生徒総会が行われました。本来なら全校生徒が体育館に集合し、第1号議案(前年度の会計監査・決算報告)～2号(生徒会活動方針)・3号(執行部・専門委員会の年間計画)4号(今年度予算)から第5号議案(各学級からの要望)と大人顔負けの真剣な会です。

(ちなみに、P総会は書面審議・委任状で開催。保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。)学校も5月半ばのスタートで資料作りも大変な上に今年度はコロナの影響で集会はできないため、校内放送・各学級の電子黒板も活用して工夫を凝らしての総会となりました。生徒会の皆さん、大変だったと思いますありがとうございました。(これに先立ち、各学級で学級討議も実施しています。)

石中の生徒会は「一生懸命がかっこいい」をキャッチフレーズに活動が活発です。しかし、学校は生徒会だけで動くものではなく、生徒一人一人が主人公なので全員が石中に誇り・思いを持って(愛校心)、石中生という自覚と責任のもと、みんなでよりより学校づくりに参画してもらいたいと思います。

生徒会の執行部をはじめ各専門委員会の皆さんも全校生徒と顔を合わせ、思いを伝えたかったかと思えます。特に1年生とは初めての対面なので顔も覚えてもらう意味も含めて...

木伏森蔵会長以下生徒会メンバーの思いは伝わっていると思います。また、みんなの思いも受け止めて、これからの活動を通して応えていけるといいですね。全校生徒・全職員参加でした。お疲れ様でした。



## ハーリー体験

去った24日(水)は旧暦の5月4日にあたり、ユッカヌヒで本来なら海神祭(ハーリー大会)が盛大に行われるはずでしたが、コロナの影響で大会自体は中止。石垣中学校も毎年3チーム出場させていましたが、今年はウミンチュ(漁業関係者)の協力を得て2・3年生の30名が地域の文化・伝統に触れる機会としてハーリー体験を行うことができました。この機会をつくるべくご協力していただいた皆さんに感謝です。ありがとうございました。



裏面には3学年の学年レクの様子やバレー部の写真を掲載しています。ご覧ください。

# 3 学年 絆づくり・仲間づくり

先週、金曜日の5～6校時（総合的な学習の時間）を活用して3学年レクを開催。  
コロナ禍により軒並み学校行事も中止・延期を余儀なくされ学級の絆づくり・仲間づくりもままならない中でしたが、学級・学年の親睦を図る機会として企画・開催してもらいました。計画していただいた3学年の職員の皆さん、ありがとうございました。内容はミニ陸上大会です。（種目：50m・50mH（ハードル）・800m・走幅跳・走高跳・ジャベリックスロー・ハンドボール投の各種目に男女2名ずつのエントリー、フィナーレの学級リレー（全員参加）と暑い中、更に学級の団結で熱く燃えた時間で大盛り上がりでした。（コロナ感染防止・熱中症対策もありがとうございました。）



6/20(土)『第41回八重山日報杯争奪バレーボール大会』の結果！！

男子バレーボール部 **優勝** 技能賞 成田涼太(2年)

女子バレーボール部 **準優勝** 敢闘賞 入米蔵美月(3年)



**Congratulations！！**